



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

Sede del Pacífico ofrecerá cursos de nivelación académica a estudiantes de primer ingreso

El período de matrícula se extenderá hasta el 31 de enero de 2022

18 ENE 2022 Sedes Regionales



Durante el mes de febrero, la Sede del Pacífico ofrecerá un total de 96 horas de clases de nivelación a la población estudiantil de nuevo ingreso, en áreas como pensamiento lógico, habilidades matemáticas, investigación académica, inglés oral y comprensión de lectura.
Laura Rodríguez Rodríguez

La Sede del Pacífico “Arnoldo Ferreto Segura” de la Universidad de Costa Rica (UCR) desarrollará durante el mes de febrero de 2022 **talleres de nivelación académica** dirigidos a la población estudiantil de **primer ingreso**.

Se trata del proyecto Pre-UCR, con el cual se busca fortalecer las **habilidades lógicomatemáticas, lingüísticas y de investigación**, así como las **competencias personales** que requieren los nuevos alumnos para el aprendizaje en la educación universitaria.

“Costa Rica enfrenta una **crisis educativa** derivada de factores que se arrastran desde hace varios años y que llegaron a su punto de culminación con la emergencia sanitaria provocada por la Covid-19. La pandemia generada a partir de esta enfermedad vino a aumentar la vulnerabilidad de la población estudiantil costarricense que se encuentra en **desventaja socioeconómica** y que cuenta con un limitado acceso a conectividad y recursos tecnológicos”, afirmó la M.A. María José Quesada Chaves, coordinadora de Docencia de dicha Sede.

Como respuesta a la contracción de los aprendizajes fundamentales registrada en el estudiantado que proviene, principalmente, de condiciones de vulnerabilidad, la Sede del Pacífico se propone **reforzar diversas áreas del conocimiento** que resultan necesarias para el adecuado desempeño en las aulas universitarias, agregó.

El proyecto se inició en enero con el planeamiento e inscripción de los participantes. El **período de matrícula** se extenderá hasta el 31 del mismo mes.

En febrero se ofrecerán seis talleres, de cuatro horas a la semana cada uno, en áreas como investigación académica, habilidades blandas, pensamiento lógico, habilidades matemáticas, inglés oral y comprensión de lectura. Todas las clases serán impartidas en la modalidad virtual.

“Este proyecto tiene como objetivo el mejoramiento y nivelación de habilidades y competencias de importancia para la formación universitaria de estudiantes que ingresan por primera vez a la UCR, a las carreras impartidas por la Sede del Pacífico. Por esta razón, se espera que el proyecto sea de interés y de ayuda para estas poblaciones”, indicó Quesada.

Se espera una matrícula cercana a los **300 estudiantes** de los 558 que ingresarán a la Sede del Pacífico en el 2022.

Para más información, consulte al correo electrónico docencia.sp@ucr.ac.cr o comuníquese al número telefónico 2511-7413.

Eunice Arias Corrales

Asistente de la Coordinación de Docencia, Sede del Pacífico

docencia.sp@ucr.ac.cr

Etiquetas: [nivelacion academica](#), [cursos](#), [sede del pacifico](#), [estudiantes](#), [primer ingreso](#).